

人口  
男女計 23,983  
50,055  
世帯数 10,959

3月

# 市報 とおかまち

(昭和32年6月5日第3種郵便物認可) 定価一部5円 毎月15日発行 発行所 十日町市役所

市民の願い交通安全  
◇あいことは◇  
とさのときに  
避けられますか  
その運転で

## 市議会 第一回 一般会計 21億1千7百万円

### 東小(仮)建設に7千7百万円

市議会第一回定例会は、十日町市役所大講堂で、二十七日午後七時から開かれ、市長佐藤正徳の報告と昭和四十七年度一般会計予算案を審議した。その中で、東小(仮)建設費として、七千七百万円を計上した。

### 道路改良、橋梁工事の 地元負担金を全廃

市議会第一回定例会は、十日町市役所大講堂で、二十七日午後七時から開かれ、市長佐藤正徳の報告と昭和四十七年度一般会計予算案を審議した。その中で、道路改良、橋梁工事の地元負担金を全廃する方針が示された。



老人憩の家 千四百五十万円  
東小(仮)建設費 七千七百万円  
道路改良費 千四百五十万円

## 47年度 予算案を審議

市議会第一回定例会は、十日町市役所大講堂で、二十七日午後七時から開かれ、市長佐藤正徳の報告と昭和四十七年度一般会計予算案を審議した。その中で、東小(仮)建設費として、七千七百万円を計上した。



昭和三十二年火災救助統計

昭和三十二年火災救助統計  
火災救助件数 千四百五十件  
救助金額 千四百五十万円

## 中条と下条中の統合を

市立中学校整備  
統合研究委が答申

市立中学校整備  
統合研究委が答申

市民の願い交通安全  
交通安全の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

交通安全の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

交通安全の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

## みんなで交通災害に 加入しましょう

掛金はひとり一日一円です

交通安全の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。



## 市政の動き

昭和三十二年の市政動向を概観し、主要な出来事や施策について紹介した。

## 市内交通事故発生状況

| 47年2月  | 前年 | 前月 |
|--------|----|----|
| 死者 0   | 0  | 0  |
| 負傷者 17 | 5  | 12 |

市内交通事故発生状況の推移を示し、交通安全対策の必要性を訴えた。

交通安全の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

交通安全の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

## 昭和三十二年火災救助統計

昭和三十二年火災救助統計の概要を示し、火災救助の現状と課題について述べた。

火災救助の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

火災救助の重要性を説き、市民の意識を高める必要があると述べた。

